
REQUERIMENTO NE° i30/90. 

Excelentíssimo Senhor Presidente da Camara Municipal de Cabo Frio. 
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APROVADO 

RE 	Douta Mês, cumpridooRegimento, 

envio de convite à Diretoria, de Hospital Santa Isabel, no sentido 

de que se faça representar na Câmara Municipal, em data a ser mar 

cada, para esclarecimentos quanto a questão de Satide no Município 

e a situação do nosocOmio. 

SALA DAS SESS5ES 13 de setembro de 1 990. 

AIRES BESSA DE F1GU IREDO 

Vereador - Autor 

UST1F 1 CATIVA 

O Hospital Santa Isabel á uma instituição que bem re 

presente o desenvolvimento do Município ao longo de sua histária. 

Tradicionalmente o hospital onde os mais necessitados sempre encon 

trem o agasalho e o atendimento para suas enfermidades. Mais 	do 

que um Hospital o Santa Isabel e verdadeiramente a Casa de Carida 

de de Cabo Frio e de toda a Região dos Lagos. Assim sendo, se defi 

no a importância do estabelecimento no contexto da nova política 

de salde desenvolvida pelo governo Federal, pelo que r4e faz neces 

sário a esta Casa o acompanhamento quanto a prioridade que vem re 

cebendo o Santa Isabel no sistema SUDS. 

 

SALA DAS SESSES, 	de 1 990. 
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